

Julio Ponce Lerou se retira de SQM y le deja el control a su hija Francisca

NIETA DE PINOCHET. Francisca es la tercera de cuatro hijos del histórico controlador con Lucía Pinochet.

Julio Ponce Lerou, histórico controlador de SQM dejará la firma productora de litio, tras anunciar una reestructuración: "Dejaré de ser protagonista de esta historia", sostuvo en un comunicado. Ponce señaló que "la historia de este esfuerzo, y la mía, han sido inundadas de mitos, críticas y polémicas, las

que sin embargo han terminado por ceder frente a la evidencia de los hechos, los resultados y la magnitud de lo logrado".

De esta forma, el control del grupo empresarial Pampa Calichera continuará en familia, ya que será su hija, Francisca Lucía Ponce Pinochet, quien tomará las riendas.

"Legó el control y dirección, en lo profesional y patrimonial, de lo que viene a mi familia, representada para estos efectos en mi hija Francisca Ponce", señaló en un comunicado, dijo y explicó que será asesorada por su hermano, Eugenio Ponce.

Francisca Ponce (45) es la tercera de los cuatro hijos que Ju-

lio Ponce con Verónica Pinochet Hiriart, hija de Augusto Pinochet. Es licenciada en marketing de la Universidad Unilacc y tiene un diplomado en Administración de Empresas en Berkley. También cuenta con un MBA en la Universidad Católica.

Según consignó La Segunda el año pasado, comenzó a tener un rol relevante en los negocios de su padre en 2017-2018, cuando este dejó el directorio de SQM por el escándalo de los aportes



EL HISTÓRICO EMPRESARIO JULIO PONCE LEROU.

irregulares de la política en 2015.

La heredera se desempeñó como gerenta general de Inversiones SQYA-que recibe parte de los dividendos de SQM-, entre

2017 y 2023, cargo que dejó para radicarse en Canadá. Además, ha pasado por los directorios de Norte Grande, Oro Blanco, Potasio y Pampa Calichera. CG